



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA Nº 036-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional entregará moderna infraestructura a la UGEL San Ignacio

Próximamente se inaugura UGEL Bambamarca

Un moderno local que permitirá una mejor y adecuada atención al público, entregará mañana el presidente del Gobierno Regional Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero a la Unidad de Gestión Educativa Local de San Ignacio.

Este nuevo local se suma al de la UGEL Cajabamba inaugurado en setiembre del año pasado y al de la UGEL Bambamarca que será entregado en los próximos días. La moderna infraestructura permitirá una atención más adecuada a los docentes, alumnos y padres de familia que a diario llegan a estas instituciones; así como un mejor ambiente para los trabajadores.

Hasta el momento, el Gobierno Regional Cajamarca ha invertido 8 millones 106 mil 30 nuevos soles en la construcción y equipamiento de las tres UGELs: Cajabamba con un presupuesto de 2 millones 763 mil 831 nuevos soles; San Ignacio 3 millones 55 mil 110 nuevos soles, y en la UGEL Bambamarca el presupuesto asciende a 2 millones 287 mil 89 nuevos soles.

La modernización e implementación de las UGELs forma parte del proceso de descentralización emprendido por la actual gestión del Gobierno Regional en el sector educación, así lo confirmó el director de la DRE Cajamarca, Félix Silva Urbano.

La autoridad educativa agregó que se continuará con la implementación de las UGELs, principalmente de las nuevas unidades ejecutoras por ser indispensable para el modelo de gestión propuesto de acercar la administración a las instituciones educativas con un acompañamiento eficaz a los docentes directamente en la escuela.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 15 de agosto del 2013.

DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!